



油木小だより

神石高原町立油木小学校
学校通信
令和4年4月12日

4月に油木小学校へ赴任しました、校長の辻 雅人(つじ まさと)です。どうぞ、よろしくお願いします。



今年度は、新たに新入生を7名迎え、全児童47名で教育活動をスタートしています。

学校教育目標を「未来(あす)を拓く～学び続け成長する人に～」として、「明日も行きたい、行かせたい学校」になることを全教職員で目指していきます。

児童には、新年度のはじめにあたり、大切にしてほしいことを2つ示しました。

1つめは、「つながり」です。人と人の深いつながりのことを「絆」とか「信頼」とか「親友」という言葉でも表すことができます。ぜひ、そういった深いつながりをつくってほしいと思っています。

2つめは、「自立」することです。自立とは、自分でできることという意味で捉えて、小学校の6年間で、自分ひとりでできることをどんどん増やしてほしいと思っています。

学校生活では、友達と仲良く、対話や会話をして学習や友情を深め、「わかった!」や「できた!」がたくさんある毎日をおくってほしいです。

どうか、ご家庭や地域におかれましても、「つながり」や「自立」が促進されるよう、ご理解ご協力をお願い申し上げます。家庭、地域、学校がつながって、共に子育てを進めて参りましょう。

コロナ禍はまだ続きそうです。マスク着用、換気、手洗い、距離を保つなど、基本的な感染対策を講じます。ご家庭でも体調確認や健康観察カードの記入について、ご協力をお願いします。

また、世界の情勢に目を向ければ、こうやって学校生活が送れることは、かけがえのない、ありがたいことだと感じます。今、こうやって皆さんと共に過ごせることに感謝し、児童が健やかに成長するよう教職員一同、力を結集して教育活動を推進いたします。

校長 辻 雅人

このキャラクターは、R2の本校卒業生が作成した油木小公認の「湧くん」です。学校だよりでは、「湧くん」と共に、教育活動の様子をお届けします

体罰、セクシュアル・ハラスメント 相談窓口についてのお知らせ

油木小学校では、相談窓口を教頭、養護教諭としています。児童への体罰やセクシュアル・ハラスメントに関する相談がありましたら、遠慮なくご相談ください。

また、「いじめ」についても、未然防止・早期解決に努めます。お気づき等、いつでもご連絡ください。
(Tel 82-0926)

5月のおもな予定

- 2日(月) お迎え行事・街頭指導
- 6日(金) 郡PTA 連合会総会
- 17日(火) 街頭指導
- 19日(木) 読み語り(ゆきんこ)
- 21日(土) 保小合同運動会
- 23日(月) 振替休業日
- 27日(金) 第2回総務委員会
プール掃除

令和4年度職員紹介

校長	辻 雅人
教頭	瀬尾 英孝
教務主任・3・4年学級担任	山本 元気
1年学級担任・研究主任	川原 百加
2年学級担任	森田 沙織
5・6年学級担任・生徒指導主事	増成 悠太
ひまわり学級担任・保健主事	塚本 智美
たんぼぼ学級担任	徳永 圭史
市町支援加配	谷川 三千代
複式解消加配	重田 優
複式解消加配	真加部 和子
養護教諭	西田 有希
主事	難波 光耀
学習支援員	今岡 文恵
調理師専門員	佐藤 真由美
調理師	横山 恵子
調理師	前原 志奈子

学校からの情報提供

学校からの情報提供を、この「油木小だより」や「油木小学校ホームページ」で行います。生き生きとした子どもたちの活動や学びの様子をお伝えしたいと考えています。また、コロナ禍でも情報共有ができるよう、GIGA スクール構想において1人1台配布されたタブレット等を活用し、GoogleClassroomの活用による情報共有を行います。

「Googleclassroom」「油木小だより」「油木小学校ホームページ」に掲載する写真・作品等については、個人情報に配慮して掲載しますので、何卒ご理解いただきますようお願いいたします。なお、ご意見等がありましたら、お知らせください。
(☎82-0926)

油木小学校ホームページURL

<http://www.jinsekigun.jp/school/yukisho/>

GoogleClassroom(各学年のページ)

*学級便りでクラスコードをご確認ください。

本年度の油木小学校スタッフです。
下線のある職員が新しく異動してきた職員です。

入学式

4月7日(木)。入学式を行いました。今年度は7名の児童が、油木小学校に入学しました。少し大きめの制服とランドセルを背負って、全員元気に入学式に臨みました。式では、担任から自分の名前を呼ばれると、「ハイッ!」と、会場いっぱい聞こえる大きな声で返事をしました。



式では、6年生のお兄さん・お姉さんに手を引いてもらったり、コサージュを着けてもらったりしました!



入学式の後には、教室で教科書や小学校で使うものももらいました。みんなしっかりと手を挙げる練習もしていました。小学校での生活が楽しみです!

